
FECHA ENTIDAD ORGANIZADORA PARTICIPANTES TEMAS TRATADOS ACUERDOS Y COMPROMISOS OBSERVACIONES

Edgar Gutierrez (Gerente de Comercio 
Tradicional),  René Julio Cotrado 
Cotrado(Supervisor de comercio tradicional), 
Karen Yabar (Analista Comercial)

Clasificación de la hoja de coca

Se solicito a los productores mayor cuidado de la hoja 
de   coca durante el proceso de secado para lograr 

que en el
momento de la verificación la coca sea de mejor 

calidad.

Secretario General de la FEPCACYl señor 
Rómulo Ramos

Miranda
Empadronamiento de productores

Se concientizo a los productores de los cuatro distritos 
que el empadronamiento es con la única

finalidad de llevar un control interno de los que 
entregan su coca a Enaco y

además les exhortó a denunciar a los productores y 
comerciantes informales ante

la Federación.

 Productores y dirigentes de los
distritos de Maranura, Vilcabamba, 

Huayopata y Santa María
Dias de compra en la zona   Instalacion de Toldo de protección asignada a la 

Oficina de Santa María, para realizar las compras de 
hoja de coca en los dias establecidos.

REPRESENTANTE DE ENACO: René Julio 
Cotrado Cotrado(Supervisor de comercio 
tradicional)

Gerente Municipal

Productores de las diferentes zonas 
cocaleras como: San Gabán, Ayapata
Inambari y otros

REPRESENTANTE DE ENACO: René Julio 
Cotrado Cotrado(Supervisor de comercio 
tradicional)
Regidor Municipal

Representantes de los Ronderos

REPRESENTANTE DE ENACO: Carlos 
Cordero (Jefe de la sucursal Huancayo)

Regidor Municipal

Representantes de los Ronderos

Resumen Ejecutivo de Audiencias Publicas 2022

26/11/2022

Asociación de Agricultores 
Agropecuarios

Productores de la hoja de coca y 
medio ambiente de la Provincia de 

padre Abad

Precio y calidad de hoja de coca.

Se proceder a clasificar la hoja de coca de acuerdo a 
sus

características (primera o inca) y se procederá al pago 
como tal.

7/02/2022
Federación de Campesinos de la 

Zonal Santa María,
Provincia de La Convención

3/05/2022
Municipalidad Distrital de San 

Gabán 
No se ha llegado a ningún acuerdo, sin embargo se 

aclaro las dudas y pedidos de los participantes.
Problemática de la producción y 

acopio de hoja de coca

28/05/2022
Municipalidad Distrital de San 

Gabán 
Problemática de la producción y 

acopio de hoja de coca

No se ha llegado a ningún acuerdo, puesto que los 
productores de coca no fueron invitados a tal reunion, 

puesto que el tema de la reunión era sobre la 
problemática de hoja de coca con

participación de los representante cocaleros y las 
instituciones invitadas.


